
Протокол №5 
Общешкольной конференции 

 от 12 сентября 2005г. 
 
Присутствуют: 
137 – делегатов  от родителей; 
32 – от коллектива работников школы; 
13 – от учащихся (члены Совета старшеклассников); 

  
Повестка дня: 

1. Информация о работе школы в 2004-2005 учебном году. 
                                        Директор школы Тушканов Ю.А. 
2. Отчет о работе Совета школы. 
                                        Председатель Бардзимашвили Л.И. 
3. Отчет о работе благотворительного фонда «Константа Плюс». 
                                         Председатель фонда Алексеева И.Н. 
4. Выборы председателя фонда. 
5. Выборы в Совет школы. 
6. Утверждение «Положения о конфликтной комиссии». 
 

По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А..         
Информировал делегатов конференции об итогах учебно-воспитательного 
процесса за прошедший учебный год. 
53,3% выпускников 9-х классов пошли в 10-й класс нашей школы. 
95,7% выпускников 11-х классов – в ВУЗы, причем 63% - на бюджетные 
отделения. 
Выпускники школы получили баллы значительно выше по русскому языку 
(на 4,4%), по математике (11,8%), чем в регионе и значительно больше, чем в 
городе (по ЕГЭ). 
Значительно выросли успехи в городских конкурсах и олимпиадах (с 13 до 
34 призовых мест). Активна была и общественная жизнь детей: посещение 
выставок, театра, экскурсии. Особое внимание уделено было юбилею 
Победы. Интересные военно-спортивные мероприятия, поисковая работа, 
встречи с ветеранами проходили в школе. 
Значительно снизилось количество детей, состоящих на профилактическом 
учете в школе и ОДН. Педагогический коллектив работал в содружестве с 
общественными органами соуправления. 
 
Решение:  

1. Информацию принять к сведению.  
2. Итоги работы школы признать удовлетворительными. 

Принято единогласно. 
 
 
 



 
По второму вопросу слушали председателя Совета школы 
Бардзимашвили Л.И. 
Доложила  конференции о том, что Совет школы работал в соответствии с 
регламентом. На заседании рассматривались следующие вопросы: 

1. Утверждение локальных актов. 
2. Утверждение категорий учащихся, имеющих право на льготы по 
дополнительным платным услугам. 

3. О работе школьной столовой (вопрос рассматривался трижды, было 2 
серьезные проверки). 

4. О расходовании средств «Константа Плюс» 
5. О приобретении школьной мебели и т.д. 
6. Об организации  воспитательной работы в школе. 

По данным вопросам предварительно работали члены Совета школы, затем 
рассматривали на заседании Совета школы, принимались соответствующие 
решения. 
 
Решение: 

1. Иинформацию принять к сведению. 
2. Признать работу Совета школы удовлетворительной. 

Принято единогласно. 
 
По третьему и четвертому вопросам слушали Алексееву И.Н. – 
председателя фонда. 
Еще раз объяснила родителям схему поступления и расходования 
родительских взносов. Отчиталась по расходованию средств. В 
компьютерной презентации наглядно продемонстрировала все расходы. 
Среднемесячное поступление благотворительных взносов – 38 770 рублей. 
Школе перечислено 333 910 рублей. 
Остаток на 1.09.2005 – 1 430 рублей. 
Приобрели: учебную литературу, принтер, диктофон для редакции школьной 
газеты «Десяточка», оборудование для кабинета химии, стенды, стеллажи 
для библиотеки, мебель в кабинет №22, призы для «Бизнес-игры», праздника 
«За честь школы», спортинвентарь. 
Основная сумма вложены в ремонт библиотеки – 54 000 рублей, ремонт 
столовой – 67 000 рублей (36,4%). 
 
Решение: 

1. Информацию  принять к сведению. 
2. Одобрить расходование средств благотворительного фонда. 

Принято единогласно. 
 
В ходе обсуждения отмечена четкость и прозрачность работ фонда, 
удовлетворение отчетом, ясностью, доступностью информации. 



Отмечена большая работа председателя фонда Алексеевой И.Н. и кассира 
Липандиной Р.В. Выразили благодарность. 
Алексеева И.н. заявила о снятии полномочий и доложила, что учредители 
фонда предлагают на должность председателя Климахину И.Н. (мама 
ученика 5А класса). 
Собравшимся представлена Климахина И.В. 
 
Решение: 
1. Согласиться с решением учредителей фонда о назначении Климахиной 
И.В. на должность председателя фонда. 

2. Объявить благодарность Алексеевой И.Н. за добросовестный труд. 
Принято единогласно. 
 
По пятому вопросу слушали зам. директора по УВР Кудашеву М.Ф. 
Информировала собравшихся о том, что полномочия Совета школы истекли. 
Необходимо провести выборы нового состава. 
Фомичева С.Ф. от коллектива школы предложила кандидатуры, которые 
были обсуждены и приняты на собрании трудового коллектива: 

1. Ефремова И.В. 
2. Васильева Г.Ф. 
3. Билюшова И.Н. 
4. Острикова А.Ф. 
5. Кудашева М.Ф. 

Гаврилов А. от Совета старшеклассников предложил кандидатуры: 
1. Гаврилова А. 
2. Панина И. 
3. Козловой Е. 
4. Мусаева А. 

От родителей начальной школы выдвинут Морин С.А. 
От родителей учащихся 5-9 классов: Агабекян А.А., Рево Е.В. 
От родителей 10-11 классов: Мусаева М.К.О. 
 
Решение: 
1,  Избрать Совет школы в данном составе. 
 Принято единогласно. 
 
По шестому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова.  
Для решения спорных вопросов, возникающих в ходе аттестации учащихся, в 
образовательных учреждениях существуют конфликтные комиссии. Эти 
комиссии выступают в интересах обучающегося, контролируют  соблюдение 
объективности оценки его знаний. Принять «Положение о конфликтной 
комиссии» в компетенции общешкольной конференции. Этот документ 
регламентирует взаимоотношения между родителями (или иными законными 
представителями) учеников и педагогическим коллективом школы по 
данному вопросу. 



 
Решение. 

1. Утвердить «Положение о конфликтной комиссии» 
Принято единогласно. 
 
 
 
 
Председатель:                                                                 Ю.А.Тушканов. 
 
Секретарь:                                                                       И.Г.Дерябина 


